

undefined - mercredi 2 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Première soirée Halloween pour le Sou des Écoles



Les enfants ont fait le tour des maisons du village en demandant des bonbons.

Le Sou des écoles de Creys-Mépieu proposait sa première soirée Halloween lundi 31 octobre en soirée à la salle des fêtes du hameau de Faverges. Après avoir fait le tour du village en réclamant des bonbons à chaque maison, parents et enfants se sont retrouvés pour cette réception bien organisée. Décors, musique, buvette et petite restauration, tout était prévu pour accueillir les familles grimées en sorciers et sorcières, démons, zombies et autres diabolins. Une belle fête dont on se souviendra.